



En el 2024, con Claudia Sheinbaum, a todos nos va ir bien: Luis Armando Melgar

El pasado sábado, Luis Armando Melgar acompañó a la coordinadora nacional de la defensa de la Cuarta Transformación, Claudia Sheinbaum, en su visita por Querétaro, donde realizó una asamblea informativa. Melgar reconoció el trabajo en unidad que la Dra. Claudia Sheinbaum impulsa para dar continuidad a la transformación de México. En entrevista a medios locales, el legislador tapachulteco aseguró que, de cara a los comicios del 2024, lo más importante es que a México y a Chiapas les vaya bien; se debe tener honestidad, experiencia, liderazgo y un proyecto con rumbo, características que la Dra. Sheinbaum ha mostrado desde siempre.

<https://diariodechiapas.com/ultima-hora/en-el-2024-con-claudia-sheinbaum-a-todos-nos-va-ir-bien-luis-armando-melgar/>